



ACTA DE CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

Línea Temática B

DEMOCRACIA, FUERZAS ARMADAS, SEGURIDAD Y SOCIEDAD

Subtema II

Modernización, Interculturalidad, Educación en Defensa y Democracia

País relator: **Bolivia**
País correlator: **Guatemala**
País moderador: **Canadá**

Conclusiones

1. En las últimas décadas, el concepto de interculturalidad ha surgido y evolucionado en muchas naciones de las Américas, lo que ha tenido un impacto en las Fuerzas Armadas e instituciones de defensa.
2. No debe haber distinción entre grupos étnicos dentro de las Fuerzas Armadas e instituciones de defensa y debe haber igualdad de oportunidades para todos.
3. Mientras que existen similitudes, también existen marcadas diferencias dentro de los países de las Américas, ya sean demográficas y/o sociales entre otras, incluso dentro de las Fuerzas Armadas e instituciones de defensa.
4. Es importante que los conceptos de igualdad de derechos y oportunidades y los beneficios de la diversidad sean reflejados en la educación civil y militar dentro de las Fuerzas Armadas e instituciones de defensa.
5. La inclusión social y la interculturalidad en las Fuerzas Armadas e instituciones de defensa deberían verse reflejadas en la voluntad política de los países de las Américas.